

事業内容・活動状況

63期23名が長良高等学校野球部OB会（長球会）に入会しました。入会式では、井納会長・國島副会長が入会した23名に対し、エンブレムを手渡しました。 2月29日

2月19日（日）午後1時より長良高校グラウンドにて、OB会員から納めていただいた会費をもとにピッチングマシンを贈呈いたしました。



2月19日



井納会長、福井副会長、國島副会長は、選手たちに激励の言葉をかけました。

当日はスッキリと晴れ渡った暖かな陽気で、いっそうの発展を予感させる贈呈式となりました。

⇒贈呈式の模様は[コチラ](#)から

岐阜県高校野球OB大会2011に出場しました。 9月25日

長良高校野球部元監督で本会相談役の北川英治先生が率いる関商工野球部が、第93回全国高等学校野球選手権岐阜大会で優勝いたしました。今回の関商工野球部の優勝に伴い、本会といたしましては、本来の会の目的に直接当てはまりませんが、OB会員から納めていただいた会費の一部をもとに、祝電等にて祝意を表しました。 7月29日

長良高校会議室にて、平成23年度野球部OB会総会を開催しました。総会では、平成22年度事業報告・収支決算報告、平成23年度事業計画（案）・収支予算（案）が承認されるとともに役員改選案が承認されました。



7月3日

⇒総会の模様は[コチラ](#)から

長良高校グラウンドにて、OB会員から納めていただいた会費をもとにバット5本を贈呈いたしました。

井納会長、國島副会長、後藤事務局長、岸根監事は、大会を前に選手たちに激励の言葉をかけ、澤田キャプテンにバットを手渡しました。



7月3日

⇒贈呈式の模様は[コチラ](#)から

3校OB対抗戦が開催されました。その後、場所をグランベール岐山に移し、合同懇親会が開催されました。 6月4日

4月1日

6月4日（土）、岐阜・加納・長良の3校で親睦を目的にOB戦を行うことが決定しました。
